

Artikel vom 08.07.2017

JU Schwanthalerhöhe

Kneipentour der JU



Liebe Freunde und Mitglieder der JU Schwanthalerhöhe,

gern möchten wir euch von unser äußerst erfolgreichen Kneipentour berichten. Begonnen haben wir unsere Tour bei strahlenden Sonnenschein inmitten des Trubels des Türkenstraßenfestes. Unsere weitere Route führte uns über den Gärtnerplatz und endete gegen 3 Uhr in der Zephyr Bar bei leckeren Cocktails.

Wir freuen uns bereits jetzt schon auf Folgeveranstaltung.

Euer Ortsvorstand der Jungen Union Schwanthalerhöhe